



DÍA CON DÍA

HÉCTOR
AGUILAR
CAMÍN*hector.aguilarcamin@milenio.com*PRI: última
llamada

Varios ex presidentes del PRI pidieron ayer al actual presidente de ese partido que pensara si no era el momento de renunciar.

Al parecer muchos se enteraron ahí mismo de que en el último cambio de estatutos partidarios, aprobados durante la pandemia, quedó establecido que la única posibilidad de remover al presidente del partido es mediante su renuncia.

Los ex presidentes parecen haber tenido también una prueba fehaciente de que la dirigencia actual del partido, en particular los comités directivos estatales, ha sido nombrada toda por Moreno, quien invitó a los ex jefes a saludar a estos comités en recinto contiguo.

Les pidió también que firmaran un boletín de prensa resaltando la unidad que prevalecía en el partido.

Los ex presidentes se negaron a emitir el boletín y a presentarse con Moreno en el salón donde esperaban los comités estatales.

Para quien entienda los modales del priismo lo sucedido ahí fue una crítica radical a Moreno, a sus procedimientos y a los resultados del PRI durante su presidencia.

Uno de los ex presidentes dijo que, de seguir el paso que lleva, el PRI corre el riesgo de volverse un partido testimonial, a la manera del antiguo PARM, siglas que acaso recuerdan sólo los historiadores, acaso ni ellos, referentes al

naftalino Partido Auténtico de la Revolución Mexicana que era, junto con el Partido Popular Socialista, uno de los membretes partidarios comparsas del antiguo PRI, en los años sesentas y setentas del siglo pasado.

La división está dada dentro del PRI, pero los críticos de Moreno no parecen dispuestos a reventar el partido para quitarlo.

Esto sólo abonaría a las intenciones del gobierno de hacer lo mismo: dejar al PRI en jirones antes de la batalla decisiva, la batalla que librará el PRI en 2023 por el Estado de México.

Si pierde el Estado de México, el PRI seguirá los pasos del PARM, acabará de vaciarse hasta volverse un fantasma.

Si lo gana, habrá ganado tiempo, votos, ánimo y dinero para enfrentar el 2024, donde podrá presentarse como un partido maltrecho, pero no en extinción.

Última llamada para el PRI: cómo presentarse al Estado de México. ■

Si pierde Edomex, el
tricolor seguirá los pasos
del PARM